

Wilken

Neuer Leiter Versorgungswirtschaft

[22.12.2021] Tobias Mann übernimmt Leitung der Business Unit Versorgungswirtschaft ENER:GY bei Wilken.

Wilken hat einen neuen Leiter des Geschäftsbereichs Versorgungswirtschaft ENER:GY berufen. Wie das Ulmer Software-Unternehmen mitteilt, übernimmt Tobias Mann die Aufgabe zum 1. Januar 2022. Mann ist bereits seit fast zehn Jahren für Wilken tätig, zuletzt verantwortete er den Bereich Beratung und Projekte. Seit Anfang 2021 gehört er zudem dem Management Board der Wilken Software Group an.

Wilken-Chef Dominik Schwärzel kommentierte: „Tobias Mann hat in den vergangenen zehn Jahren die Ausrichtung und den Erfolg der Versorgungswirtschaft in Ulm in unterschiedlichen Rollen entscheidend mitgeprägt. Dazu gehören unter anderem die in diesem Jahr erfolgreich abgeschlossenen Projekte wie die Einführung der Markttrolle des wettbewerblichen Messstellenbetriebs bei der STAWAG oder die Umstellung von SAP IS-U auf Wilken ENER:GY bei der Zwickauer Energieversorgung und den Stadtwerken Aue/Bad-Schlema.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Wilken,